



## 2年生 最後の月です

2年生の皆さん、こんにちは！いよいよ2年生最後の月に入ります。早いもので、2年生もあと1ヶ月となりました。1か月後には皆さんは三年生になり、中学校生活の最高学年として生活を送ることになります。充実した学校生活を送って欲しい。そのためにはただだらだら過ごすのではなく、目標を持ち、それに対して邁進していきましょう。「三年生の0学期として準備のできる期間にして欲しいと思います。

話題は変わりますが、2月24日(水)はピンクシャツデーでした。ピンクシャツデーキャンペーンはカナダで生まれのいじめ反対運動です。ピンクシャツを着たり、ピンク色のものを身につけることで「いじめ反対」の意思表示をする日です。現在は約180の国や地域に広がり世界的キャンペーンの1つとなっています。3月にはいじめ問題について学習する予定ですので、しっかりと取り組んで欲しいと思います。



さて、2月は多くのことを学ぶ機会がありましたね。少し振り返ってみましょう。

### 「命の誕生について」「デートDV」について学習しました

中学生になると「恋愛」や「異性」に強い関心や憧れを抱くようになります。思春期のこの感情は、豊かな人間性を身につける上で大切ですが、その反面、人間関係において、危険性もあります。「人を好きになり、大切に思う」という感情はとても自然ですが、成長途中の不安定な感情から、相手も自分も傷つけることがないように、お互いに相手の人格を尊重し合って幸せな人間関係を築いていきましょう。

### 職業講話がありました

保育、調理製菓、美容、旅行、製造、動物の6つの分野に分かれて、お話を聞きました。それぞれの職業のやりがいや大変なところなど講師の先生方に話していただきました。みんな真剣に話を聞いていました。事前の質問にもたくさん答えていただき、大変有意義な機会となりました。

### 進路学習に取り組みました

中学校卒業後の大まかな進路について学習しました。これを機会に自分の進路について真剣に考え始めた人が増えています。

### 防災学習が行われました

特別講話でお越しいただいた雁部さんに今回の地震の被害について映像を送っていただき学習をしました。防災のことについて再確認しました。

[裏面に続く](#) ↪

### 今後の予定

	8日(月)	9日(火)	11日(木)
3月8日(月)			
9日(火)11(木)	2年1組 特技理社数国	数国社理英美	数社国英、卒行式準備
特別時間割	2年2組 特国数理技英	国英数社美理	英美社国、卒業式準備
	2年3組 特社英國理数	技数英國理社	美國英音、卒業式準備

12日(金) 卒業式、18日(木)木1 2 3 4 5+水5、19日(金)お弁当がいります  
金1 2 3 4 5+水6、22日(月)金3 4 5 6 ④生徒会選挙、23日(火)①②授業③学年集会④大清掃、24日(水)終了式

### 先生方に聞きました！



今号は島田先生にインタビューしました。

Q1. 好きな食べ物は何ですか。

A. 麵饅頭。

Q2. 死ぬまでにいってみたいところはどこですか。

A. 小笠原諸島。

Q3. 中学校の時どのような方法で勉強していましたか。

A. ピアノと吹奏楽と勉強の両立て大変でしたが、数学と英語は毎日勉強するようにしていました。

Q4. コロナ感染症にからないためにどのような対策をしていますか。

A. 家族の健康管理と衛生面に気を付けています。

### 短歌 2年生生徒作品紹介(2月)

- ・キラキラと 白い宝石 降ってきて 思わずきれいと つぶやく私
- ・雪が降り 寒さがしめる 梅の花 咲いて感じる 春の足音
- ・あったかくなったと思った その瞬間 雪が降りだす 窓の外
- ・最近に うれしいことがあります 言葉にできず 泣き死にました
- ・豆まきで 鬼交替し 遊びだす スマホの写真 鬼でいっぱい
- ・恵方巻 このお願ひが 叶うように 話さず食べるよ 恵方巻
- ・鬼退治 二月二日の節分に しようと思うが 今年も鬼役
- ・鬼は外 福は内と 唱えた日 今年はレアな 二月二日
- ・バレンタイン それどころじゃない 14日 勉強してない テストは10日後
- ・父と兄 一応渡した バレンタイン 好評だった 生チョコタルト
- ・学年末 2年が終わる もうすぐで 3年生の 自覚をもって
- ・花粉症 鼻水止まらず 風の季節 家にいても くしゃみ止まらず
- ・だんだんと 春に近づき はじめたね 中学生 あと一年だ
- ・未来へと 職業講話 受けてみて 未来のことを 考え始める

